

Marlene España

Seremi de Economía reafirmó la confianza del Gobierno en la industria del hidrógeno

● La autoridad regional salió al paso de declaraciones que ponían en duda el futuro de la industria del hidrógeno verde en Magallanes, tras las declaraciones de la industria Ignis, que advirtió una “desaceleración en las expectativas de esta industria”, algo que el gobierno ve de un modo muy distinto.

Pedro Escobar

pescoabar@elpinguino.com

La seremi de Economía, Marlene España, salió ayer al paso de las afirmaciones que ponen en duda el futuro de la industria del hidrógeno verde en Magallanes.

Lo anterior, luego que la empresa española Ignis anunciara que las expectativas internacionales en torno a esta industria, “se han desacelerado”, lo que generó una ola de declaraciones de parlamentarios y autoridades que auguraban casi el término de esta incipiente industria.

Para la autoridad regional y para el Gobierno, sin embargo, el mensaje que ayer transmitieron fue to-

talmente contrario, tal y como lo expresó en conversación con Pingüino Multimedia.

-La duda surge, porque en los últimos días, efectivamente, el escenario internacional ha dado un vuelco muy grande, luego que Estados Unidos obligara a Europa a aumentar sus gastos militares.

“El cambio climático es una realidad y tenemos que transitar hacia otro tipo de combustibles y esa alternativa nuestra, tenemos aquí una tremenda oportunidad y le ofrecemos una tremenda oportunidad al mundo. Tenemos que fortalecer el ecosistema empresarial, para

recibir esta industria, hay incentivos para que las empresas crezcan y tenemos ventajas únicas que nos permiten mirar a la industria con optimismo. Nuestro compromiso es seguir trabajando con todos, para que esto que hoy se ve cómo algo potencial, realmente se traduzca en una instalación real y genere crecimiento, empleo y beneficios para la región”, destacó enfáticamente la autoridad regional.

Nuevas empresas

La seremi de Economía destacó en este sentido los logros alcanzados, como el hecho que hay dos importantes proyectos en tramitación ambiental, entre ellos, uno de gran envergadura como es el

proyecto de HNH, sobre el cual dijo sentirse confiada en que entregará una respuesta satisfactoria a las consultas y observaciones de los distintos organismos, en el plazo solicitado.

También, recordó otro hito relevante como fue la reciente visita de una delegación de 12 embajadores de la Unión Europea a la región, para conocer el avance de esta industria. “Ellos conocieron lo que estamos haciendo y se mostraron impresionados muy favorablemente por todo el trabajo que se ha realizado en la región”.

Asimismo, recordó también la próxima creación del Centro Tecnológico del Hidrógeno en Magallanes.



Marlene España, seremi de Economía.